



CABALGATA DE REYES Y CONCURSO DE CARROZAS



CABALGATA DE REYES EN LOS ANEJOS



INFORMACIÓN MUNICIPAL
EXCMO. AYUNTAMIENTO DE VILLACARRILLO

SALAS DE ENSAYO MUNICIPALES



ESPACIO PARA GRUPOS MUSICALES DE DIFERENTES ESTILOS, GRUPOS DE TEATRO Y TEJIDO ASOCIATIVO CULTURAL LOCAL.

Distribuido en una superficie construida de 710m², cuenta con 6 salas/aulas, 3 de ellas de gran tamaño, con un aforo para más de 300 personas. Con espacios comunes como aseos, almacenamiento y una recepción. Dos entradas, una adaptada a las normas de accesibilidad por la calle Ramón Cocera Medina y la entrada principal Ramón García del Valle.

Se propone por parte del Equipo de Gobierno el nombre de Antonio Sola para el edificio y se aprueba en Pleno. Para su uso se establece un calendario y los interesados solicitarán el espacio que se repartirá por horas y salas. Su horario es de lunes a sábados de 18'00h a 22'30h y teléfono 953 64 17 81. Recientemente se ha instalado red wifi para los usuarios. El proyecto tiene una inversión que ronda los 200.000€ en esta 1ª fase y en una 2ª, está prevista en la parte superior la construcción de un salón de usos múltiples de 570m² que tendrá para capacidad aproximada para unas 300 personas.



PROPUESTAS DE OBRAS PARA VILLACARRILLO Y MOGÓN

El equipo de Gobierno del Ayuntamiento de Villacarrillo propone a la Diputación, la inclusión de obras de especial importancia para el municipio en el Plan Provincial de Cooperación a las Obras y Servicios de Competencia Municipal para este 2018.

En la relación de proyectos se encuentra:

- “Adecuación de salas a gimnasio municipal de Villacarrillo” con un presupuesto de 105.400,68€.
- El “Aglomerado de diversas calles de Villacarrillo y Mogón” con un presupuesto de 76.662,36€.
- La “Ampliación y reforma de instalaciones deportivas de Villacarrillo” con un presupuesto de 124.355,36
- La “Construcción de nichos de Mogón” con un presupuesto de 23.253,88€

Como se establece en las normas de este Plan, la aportación municipal corresponde el 10% de cada proyecto.

REMDELACIÓN DE LA C/MINISTRO BENAVIDES

Con el principal objetivo de facilitar el acceso de los peatones por ésta calle, se han diseñado unas aceras amplias y espacios de descanso. Se han delimitado espacios de aparcamiento y se estará atento desde el consistorio en la realización de todas las mejoras que puedan seguir sumándose a esta calle, ya que se trata de una arteria principal para el tráfico rodado y ofreciendo prioridad a los peatones.



SE INVIERTEN 100.000€ EN 2017 EN ADECUACIÓN DE CAMINOS RURALES

Durante todo el año el Ayuntamiento arregla y acondiciona los caminos rurales de Villacarrillo y Anejos con fondos propios. Para el ejercicio de 2018 la partida presupuestaria se incrementa hasta los 110.000€.

Algunos de los carriles acondicionados antes del inicio de la campaña de aceituna



Barranco Lobo

Zorreras Barranco

Herrera / Perdigón

Cuatro Vientos

Borromoch

SE RECUPERA Y AMPLIA EL SERVICIO DE GUARDERÍA RURAL



El Ayuntamiento de Villacarrillo contrata a Guardas Rurales para ofrecer un servicio de ayuda a los agricultores, así como control y seguridad en caminos rurales, en un trabajo coordinado con la Guardia Civil y la Policía Local. Para ello se crea, tras un proceso selectivo, una bolsa de trabajo integrada por tres Guardas. El servicio comienza con dos Guardas Rurales, porque al coincidir con la campaña de recolección de aceituna se considera necesario un refuerzo de vigilancia. De forma ininterrumpida durante todo el año este servicio estará en funcionamiento, con uno o dos Guardas, dependiendo de las necesidades y sin coste alguno para el agricultor. El ayuntamiento ha adquirido un vehículo y dotado a los Guardas del equipamiento necesario para el ejercicio de su labor, que se llevará a cabo en el término municipal de Villacarrillo y Anejos.

ACTOS PARA CONMEMORAR EL ANIVERSARIO DE LA CONSTITUCIÓN

Por primera vez la Escuela Municipal de Música “José Ángel Tortosa Granados” interpretaban los himnos de Europa, Andalucía y España en este acto. El izado de banderas se hizo por un representante de un colectivo del tejido asociativo local, en esta ocasión ha sido el Presidente de la Junta de Gobierno del Centro de Participación Activa para Personas Mayores, Joaquin de Castro Coronado, encargado de izar la bandera de Europa, la bandera de Andalucía la izaba el Teniente de la Guardia Civil Samuel Peleteiro y el

Alcalde Paco Miralles izaba la bandera de España. Los jóvenes que en 2017 alcanzaron la mayoría de edad, pueden recoger su insignia, diploma y ejemplar de la Constitución en la Casa de la Juventud.



PLENO INFANTIL “CONCEJALES POR UN DÍA”

Una actividad didáctica, formativa y práctica. Alumnos/as de 6º de primaria de todos los colegios de Villacarrillo y Anejos son “Concejales por un Día” en el Pleno Infantil que se desarrolla con motivo del aniversario de la Constitución. El pleno presidido por el Alcalde Paco Miralles consta de un orden del día, los concejales y concejalas son elegidos entre los compañeros de clase, que argumentan sus posturas para el debate y defensa de los temas a tratar. También hay ruegos y preguntas y la lectura del manifiesto “Por un pueblo mejor”.



III BELÉN VIVIENTE



La procesión partía de la parroquia de San Francisco hasta llegar a los alrededores de la parroquia de Ntra. Sra. de la Asunción, donde se representaban escenas bíblicas, había puestos solidarios y tenían lugar actuaciones, entre ellas, la bajada de “Los Ángeles” (por el grupo G.E.V.) desde la torre de la Parroquia. El Belén, es una actividad organizada por el Ayuntamiento pero con la implicación y colaboración de muchas asociaciones, cofradías, coros, empresas, colegios, grupos de teatro, Centro de Mayores... y muchas personas que ayudaron formando parte de otras escenas como la llegada de los Reyes Magos y muchas más, distribuidas por las calles aledañas a la parroquia.

GUARDERÍA TEMPORERA PARA LOS ANEJOS

Este año once niños se han inscrito en la Guardería para los Anejos ubicada en La Caleruela, en el marco del programa de “Atención a hijos temporeros” de la Diputación y el Ayuntamiento. Otras guarderías como la de Villacarrillo, esta temporada no ha abierto sus puertas por falta de demanda.

VILLACARRILLO "CIUDAD DEL TEATRO"



La II edición del concurso de textos teatrales "Villacarrillo Imaginaria" la ganaba el villanovense Diego Jiménez con la obra "Viernes" que será representada en el Otoño de Teatro 2018.



Catorce ediciones del Otoño de Teatro. En este tiempo más de un centenar obras representadas, grupos locales y de distintos puntos de España en el Teatro Coliseo, entorno a 1500 de espectadores de media por año y una gran apuesta por la cultura, son los ingredientes del éxito de esta cita anual con el Teatro en Villacarrillo.

Esta edición ha sido la más larga con once montajes, también solidaria y reivindicativa. Coincidiendo con el Día Internacional de la Violencia Contra la Mujer, se escenificó la obra ganadora del pasado año de "Villacarrillo Imaginaria" bajo el título ¡Cómo te atreves! Y con motivo del Día Internacional de las Personas con Discapacidad, participaban los grupos Teatro Especial "La Algarabía" de Villacarrillo y la Escuela de Teatro "Ricardo Iniesta" de Úbeda. Clausuraba la XIV edición la obra dirigida por Chema del Barco y protagonizada por la actriz jiennense Rosario Pardo.

"UN ABANICO DE CAPACIDADES"



Con motivo del Día Internacional de las Personas con Discapacidad se desarrollan múltiples actividades que integran a diversos colectivos. Jornadas Intergeneracionales de Hábitos Saludables, en colaboración con el Centro de Participación Activa para Personas Mayores de Villacarrillo, la Marcha Solidaria junto con el Colegio Público Ntra. Sra. del Rosario, el reparto de calendarios conmemorativos, una jornada de convivencia, participación en el Otoño de Teatro y talleres de sensibilización entre otras actividades.

RAMPA EN CALLE IGLESIA

Las peculiaridades arquitectónicas que presentan algunas zonas del casco histórico dificultan cumplir con las normativas de accesibilidad, no obstante, en atención a las demandas y necesidades vecinales se ha tratado de dar una solución en el acceso de calle Iglesia.



La propia pendiente de la calle impide que se cumpla con esta normativa de accesibilidad, no obstante, se ha buscado la alternativa para poder abrir un acceso en uno de los tramos que facilite la entrada a la calle. Próximamente se construirá una rampa similar en el otro acceso.

MEJORAS EN EL TEATRO COLISEO.

Accesibilidad a la planta con la puesta en funcionamiento del ascensor. pintura del vestíbulo y la sala de usos múltiples. Está previsto continuar el acondicionamiento de



otras áreas que requieren también una remodelación así como la ampliación y renovación de equipos de sonido e iluminación.

PREMIO CIUDAD VILLACARRILLO 2018



Nacido en Mogón el 10 de marzo de 1981, es licenciado en Derecho y fue propuesto por el Grupo de Espeleología de Villacarrillo, con los avales establecidos en el reglamento de los premios y ratificado en votación por los miembros del Consejo de Participación Ciudadana.

Lleva diez años como director del Centro Especial de Empleo TAVISUR, organismo dependiente del Ayuntamiento de Villacarrillo, ha trabajado como asesor jurídico, es deportista y miembro del Club de Atletismo Villasrunning, está aprendiendo a tocar la guitarra, es presidente de la Asociación de Familiares de Personas con Alzheimer y otras Demencias Afines de Villacarrillo -AFAL-. Entre sus aficiones destaca leer y disfrutar de todo lo que le ofrece la vida. Juan Antonio, con catorce años sufrió una enfermedad degenerativa de la retina que le resta visión, pero le suma como él mismo dice "ilusión y afán de superación".

El 28 de febrero en el acto institucional del Día de Andalucía tendrá lugar la entrega del Galardón.

VILLACARRILLO "RESURGE"

Se trabaja en un proyecto teatral que recree la independencia de Villacarrillo de Iznatoraf y el nombramiento de ésta como villa. Dirigido por Joaquín de la Hoz, se desarrollará en el casco antiguo de Villacarrillo. Tanto asociaciones como particulares que deseen participar, bien como actores, ayudando en la confección del vestuario, en la elaboración del decorado, en los montajes de escenarios etc., puede dirigirse a Joaquín o al área de Cultura del Ayuntamiento.

El texto de la obra ha sido realizado por el dramaturgo Luis Felipe Blasco Vilches, basándose en la información y documentación aportada por el vecino de Villacarrillo Ramón Rubiales, que ha investigado y estudiado la historia local.



PROMOCIÓN DE LA SEMANA SANTA

Desde el Ayuntamiento y en colaboración con la Unión Local de Cofradías, se pone en marcha una campaña de promoción de la Semana Santa Villacarrillense. Un díptico informa de las Cofradías que



procesionan desde el domingo de Ramos hasta el domingo de Resurrección y se hace una breve referencia a la historia de cada una de ellas, acompañado con las imágenes de cada cofradía, cuyo autor es José Luis Vázquez González. Las fotografías de portada y contraportada son obra de Andrés Crespo Martínez. La portada del díptico, que es base también del cartel, representa un momento histórico de la Semana Santa Villacarrillense, ya que la Cofradía que se ve a los pies de la parroquia de Ntra. Sra. de la Asunción, procesionó sólo unos años desde ese "monumento" debido a que la Iglesia de Santa Isabel de los Ángeles, donde tiene su sede canónica, se encontraba en restauración.

SEGURIDAD PARA LOS PEATONES

El Ayuntamiento construye dos pasos peatonales elevados en la A6203 (Ctra. de Arquillos). Esta previsto la ejecución de pasos similares en las inmediaciones del colegio Pintor Cristóbal Ruiz. Se esta realizando un estudio para determinar las zonas que precisan acondicionamiento para hacerlas funcionales a los peatones y adecuarlas a la accesibilidad de los ciudadanos.

RENOVADO EL CONVENIO DEL TELECENTRO DE MOGÓN



En mayo de 2016 se ponía en marcha el Telecentro de Mogón, los seis primeros meses asumido con fondos municipales, posteriormente se firmaba un convenio por un año, entre la Diputación de Jaén y el Ayuntamiento de Villacarrillo. Se ha prorrogado para todo el 2018 en el marco del programa: "Mejora del funcionamiento de los Centros Rurales de Acceso Público a Internet".

El Telecentro está abierto de lunes a viernes de 17.00h a 21.00h, cuenta con un dinamizador que ayuda y orienta en el manejo de las tecnologías de la información y la comunicación.

EL AYUNTAMIENTO ELABORA UN PLAN MUNICIPAL DE VIVIENDA Y SUELO



Se trata de recoger las propuestas y aportaciones ciudadanas para que el estudio que se va a realizar, refleje la realidad social y las necesidades actuales que la ciudadanía presenta en materia de vivienda, para tenerlas en cuenta en posibles futuras actuaciones. Desde el Ayuntamiento se facilitará las herramientas necesarias para que todo el mundo pueda colaborar.

La elaboración del Plan Municipal de Vivienda, responde a la aprobación de una subvención aportada por la Diputación Provincial y la Consejería de Fomento y Vivienda de la Junta de Andalucía, por importe de 8.750€.

El Ayuntamiento ha adjudicado esta labor, por procedimiento administrativo a un técnico local, que trabaja en estrecha colaboración con la oficina técnica de obras y los Servicios Sociales Comunitarios.

Este Plan recogerá las necesidades de vivienda en la localidad y que actuaciones deben acometerse en materia política de vivienda en un futuro, para poder satisfacer la demanda real. El principal objetivo del Plan es de garantizar el acceso a una vivienda digna y de calidad a todos los vecinos.

Rellenar la encuesta en el

Ayuntamiento, el Centro de Servicios Sociales y la web: www.villacarrillo.es o en el Facebook Plan Municipal de Vivienda y Suelo Ayuntamiento de Villacarrillo



ESCUELA TALLER PARA VILLACARRILLO

Trece jóvenes villacarrillenses podrán formarse en esta nueva Escuela Taller. Tras la presentación por parte del Ayuntamiento de diferentes proyectos en todas las convocatorias, ha sido aprobado por la Delegación Territorial de economía, Innovación, Ciencia y Empleo de Jaén, el proyecto denominado **Escuela Taller "Villacarrillo Avanza I"**, destinado a la actividad de formación en viveros e instalación y mantenimiento de jardines y zonas verdes que se pondrá en funcionamiento este año. Los jóvenes que quieran optar a entrar en esta Escuela Taller, deben tener entre 16 a 24 años, estar inscritos en el Servicio Andaluz de Empleo -SAE- como demandantes de empleo y tener requerido el servicio de Escuelas Taller en la demanda. Más información en el área de empleo del Ayuntamiento de Villacarrillo, el Programa Andalucía Orienta o en el SAE.

La subvención ofrecida por la Delegación Territorial responsable de la concesión de estos proyectos, asciende a 193.239,64€. Se trabaja ahora desde el Ayuntamiento para iniciar los trámites según lo establecido en la resolución de concesión. La sede de ésta Escuela Taller estará en el edificio de la Guardería Municipal y las prácticas se realizarán en los terrenos municipales habilitados para tal efecto.

CARNÉ JOVEN EUROPEO

La concejalía de Juventud pone en marcha una campaña sobre el Programa "Carné joven Europeo European Youth Car" que ofrece multitud de bienes y servicios en España y es válido en más de 40 países. Muchos comercios y empresas locales se han adherido a este programa. Si tienes entre 14 y 30 años, infórmate en el Centro de Información Juvenil de Villacarrillo.

ESTADO ACTUAL DE CUENTAS MUNICIPALES

El pasado 30 de Noviembre, el Pleno Municipal, aprobó el Presupuesto del 2018, el cual asciende a 11.834.115,65 €, en el que se incluye el Presupuesto del Ayuntamiento, que asciende a 11.639.623,62 € y el resto a los Patronatos de Cultura, Deportes, Centro Especial de Empleo y Villacarrillo Avanza.

Este Presupuesto cumple con las tres Reglas Básicas establecidas en la Ley Orgánica 2/2012: Estabilidad Presupuestaria, Regla del Gasto y Nivel de Endeudamiento, con un incremento de un 1 % respecto al del año pasado. Este Presupuesto refleja una subida de Impuestos del 0%, es decir que los ingresos por Impuestos Directos, Indirectos y Tasas, se mantienen al mismo nivel que en el año 2014. Sin embargo, prevén un incremento en el capítulo del personal del 1,5 %, así como un incremento del 2,4 % en el capítulo de Inversiones, con una fuerte reducción de los Gastos Corrientes y de los Gastos Financieros.

PRESUPUESTO MUNICIPAL PARA EL EJERCICIO 2018

ESTADO DE INGRESOS			ESTADO DE GASTOS		
Capítulo	Denominación	Euros	Capítulo	Denominación	Euros
A. OPERACIONES CORRIENTES			A. OPERACIONES CORRIENTES		
1	Impuestos directos	3.275.901,70	1	Gastos de personal	4.200.584,51
2	Impuestos indirectos	167.860,00	2	Gastos corrientes en bienes y servicios	2.896.994,31
3	Tasas y otros ingresos	2.365.844,45	3	Gastos financieros	120.979,28
4	Transferencias corrientes	4.054.499,25	4	Transferencias corrientes	485.840,36
5	Ingresos patrimoniales	45.413,24	5	Gastos Imprevistos	102.915,55
B. OPERACIONES DE CAPITAL			B. OPERACIONES DE CAPITAL		
6	Enajenación de inversiones reales	66.221,62	6	Inversiones reales	3.174.094,63
7	Transferencias de capital	1.379.465,39	7	Transferencias de capital	1,00
Total Ingresos no Financieros		11.355.205,65	Total Gastos no Financieros		10.981.409,64
8	Activos financieros	12.000,00	8	Activos financieros	12.000,00
9	Pasivos financieros	272.417,97	9	Pasivos financieros	646.213,98
TOTAL INGRESOS		11.639.623,62	TOTAL GASTOS		11.639.623,62

INVERSIONES MÁS SIGNIFICATIVAS

CONSTRUCCIÓN DEL GIMNASIO MUNICIPAL	340.000 €
CONSTRUCCIÓN PISTA DE PADEL Y 4 CUBIERTAS	125.000 €
SEGUNDA FASE LOCAL DE ENSAYOS	200.000 €
CONSERVACIÓN DE CARRILES	110.000 €
RECINTO FERIAL	150.000 €
INVERSIÓN EN OBRAS Y SERVICIOS	450.000 €
INVERSIONES EN BARIOS Y ANEJOS	200.000 €
PLANES DE EMPLEO	200.000 €
PRESUPUESTOS PARTICIPATIVOS	100.000 €
ASFALTO E ILUMINACIÓN DE DIVERSAS CALLES	115.000 €
REFORMA EN EL EDIFICIO MUNICIPAL	50.000 €

El Ayuntamiento de Villacarrillo ha reducido el periodo de pago a proveedores municipales, a menos de un mes, con una media de 23 días desde la presentación de facturas.